



Mi Universidad

Controles de lectura

Valeria Carolina Bautista Navarro.

Control de lectura.

Parcial III.

Interculturalidad y salud I.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Licenciatura en Medicina Humana.

Semestre I^o A.

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de mayo de 2024

Valeria Carolina
Bautista Navarro
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

El sistema sanitario

Sistemas de salud y de servicios:
Antes de iniciar cualquier análisis de sistemas debe clasificarse que se entiende por sistema y, en concreto, por sistema de salud y que diferencia existe con un sistema de servicios. Puede definirse un sistema como un conjunto de elementos interrelacionados con el objetivo de convertir inputs en outputs.

No siempre las instituciones, organizaciones y recursos perteneceran al ámbito de la sanidad. Salud de la población

Instituciones y organismos: Da financiación de actuaciones sanitarias • Provisión de

actuaciones sanitarias. Actores del Sistema • Elite sanitaria • Proveedores

asistenciales • Población • Grupos de interés. Otros generadores de recursos

• Inputs humanos • Inputs técnicos • Conocimiento. Recursos del sistema de atención

• Atención primaria • Atención especializada

• Atención socio-sanitaria • Atención Salud Mental. En un sistema de salud se

podrán definir políticas de salud o políticas de servicio dependiendo

del nivel o sector que quiera atacar. No siempre incidirán en el subsistema

de servicios, podrían elaborarse políticas

Valeria Covarrubias Barrantes
 Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Los sistemas de atención a la salud
 una visión desde la antropología y de la
 teoría de sistemas

En este enfoque se considera que la como
 visión es central para entender el orden
 y clasificar los sistemas médicos. Utiliza
 herramientas de la teoría de la antropología
 para medir para comprender las prácticas
 médicas como sistemas basados en su forma
 visión. Los sistemas de atención a la salud,
 ya sea convencionales, tradicionales o de alto
 nivel, como complementarios, incluyen elementos
 como prácticas terapéuticas y
 diagnósticas un grupo de tecnologías y una
 metodología de trabajo que debe ser
 de una visión del mundo que define
 cómo se entiende la salud y la enfermedad.
 Los enfoques sistémicos es una propuesta
 innovadora que permite comprender las
 prácticas médicas como sistemas inter-
 ligados que se derivan de la como visión
 de una sociedad. En este se usan herramientas
 mínimas de la teoría de sistemas
 y de la antropología médica para
 entender los sistemas de salud de
 atención a la salud; los sistemas
 de atención convencional, tradicionales
 o alternativos-complementarios, todos
 los sistemas. Por eso, las prácticas
 terapéuticas y diagnósticas de tecnologías
 de diagnóstico de tecnologías como visión
 - metodología de comprensión de la salud

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Bautista Navarro
Valeria

Sistema Médico Convencional

La medicina alternativa y complementaria es cada vez más popular. Cada vez más los pacientes comparten la toma de decisiones sobre el cuidado de su salud con sus médicos. El término "aló" significa diferente y "pática" hace referencia a enfermedad, el principal fundamento de la terapia alópática es el de atacar los procesos morbosos con terapias que no guardan relación con la afección tratada. El interés por la medicina alternativa y complementaria y su uso han experimentado un espectacular incremento en los últimos años. Aproximadamente 83 millones de personas en los Estados Unidos (42% de la población adulta) han manifestado haber hecho uso de al menos una terapia alternativa (1997), con una proporción de una de cada 2 personas con edades que van de los 35 a los 49 años que han utilizado una o más terapias alternativas. En 1997, el número de visitas a los practicantes de terapias supera 243 millones al de las realizadas a todos los médicos de atención primaria; en la mayoría de los casos el

Bibliografía

Fresno Chávez, C. (1996). Sistemas de atención de salud (I). *Revista Cubana de Salud Pública*, 22, 11-12.

2014. Secretaria de salud. los sistemas de atención a la salud: una visión desde la antropología medica y la teoría de sistemas.

PUENTE, T. U. LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL.